
Pièces 3 Pièces

Superficie 83 m²

Référence MF-11070

Prix 790 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice cimiez : situé à proximité de la clinique saint-georges et des commerces, dans

un bel immeuble de standing avec parc et piscine, ce somptueux 3 pièces de 83

m² entièrement et luxueusement rénové offre des éLéments de très grande qualité :

climatisation dans toutes les pièces, placards et rangements sur mesure, splendide

cuisine  haut  de  gamme avec  coin  repas,  volets  roulants  et  stores  électriques.  La

profonde terrasse du séjour donne sur les jardins de la copropriété, tandis que celle

des chambres donne sur la belle entré de l'immeuble. Avec sa rénovation luxueuse

et sa Décoration ...

Nice  cimiez  :  located near  the  saint-georges  clinic,  with  the  shops a  few minutes

away,  in  a  beautiful  luxury  building  with  park  and  swimming  pool,  sumptuous

2-bedroom apartment  of  83 m² completely  and luxuriously  renovated from top to

bottom,  offering  very  high  quality  elements  :  air  conditioning  in  all  rooms,

made-to-measure  cupboards and storage,  splendid  top-of-the-range kitchen with

dining  area,  roller  shutters  and  electric  blinds.  With  its  luxurious  renovation  and

refined  decorations,  this  bright  and  very  comfortable  apartment  is  an  excellent

choice for a primary o secondary residence. ...

NICE PROPERTIES MASSENA

10 RUE MASSENA - 06000 NICE

Contacter l'agence
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